



martes 4 de junio de 2019

# EL AYUNTAMIENTO SECUNDA LA CAMPAÑA DE BOICOT AL PLÁSTICO



El Ayuntamiento de El Viso del Alcor, a través de las Delegaciones de Medio Ambiente y Consumo, propone a los ciudadanos a secundar el “boicot” al plástico que tiene lugar del 3 al 9 de junio, con motivo del Día Internacional del Medio Ambiente que se celebra mañana 5 de junio.

El Delegado en funciones Juan Jiménez explica que “estamos produciendo demasiado plástico, más de doce millones de toneladas terminan en el océano”.

Jiménez detalla que “debemos eliminar la utilización del plástico lo máximo posible, ya que este está llegando a alimentos como los pescados. Un problema enorme que nos obliga a cambiar nuestro modelo de consumo, por lo que tenemos que utilizar papel o sobre envoltorios en productos de nuestra cesta de la compra”, declara el Delegado.

A la vez, “es necesario” volver a la talega del pan y apostar por bolsas reciclables. Juan Jiménez dice que las grandes corporaciones son los grandes beneficiarios del uso compulsivo del plástico, por ello el ‘boicot’ es necesario.

“Los ciudadanos deben movilizarse para que el bien común esté por encima de los intereses privados. Por ejemplo, en Valencia hay tres kilómetros de atasco por las toallitas, sólo el desatascado del primer kilómetro ha costado tres millones de euros”, detalla el Delegado.